

ECONÓMICA

Nuevas medidas para garantizar abastecimiento de gas natural en Colombia

Durante el 1er. Congreso ANH que se siona desde ayer en Cartagena, el ministro de Minas y Energía, Omar Andrés Camacho; y el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa Barrangan, hablaron de las acciones para mejorar el abastecimiento de gas en el país.



Cartagena es desde ayer sede del 1er. Congreso ANH, para hablar de hidrocarburos y transición energética. //HFA - EU.

HERMES FIGUEROA ALCÁZAR 12 DIC 2024 - 12:00 AM

Compartir



Con la expedición de un nuevo decreto firmado este martes, el Gobierno nacional sigue avanzado en garantizar el suministro de gas natural para el país en medio del déficit declarado de ese energético y mientras se logra sacar el gas offshore descubierto frente a las costas del Magdalena y La Guajira, en el Caribe norte.

Te puede interesar:

[Acciones para frenar invasiones en predios de parque solar en Cartagena](#) >

El ministro de Minas y Energía, Omar Andrés Camacho; y el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa Barragán, revelaron ayer en Cartagena estas medidas, durante su intervención en el 1º Congreso ANH: 'Los Hidrocarburos en la Transición Energética'. (Lea aquí: [Acciones para frenar invasiones en predios de parque solar en Cartagena](#)).

“ La regasificadora - de Ecopetrol- será multipropósito, para importar gas y para traer gas de las zonas offshore del Caribe colombiano”:

Ricardo Roa Barragán, presidente de Ecopetrol



El ministro de Minas y Energía, Omar Andrés Camacho. //Cortesía Pedraza Producciones.

Lo más visto

1. Niña, de 5 años, murió en centro comercial al caerle una placa de vidrio
2. Los barrios de Cartagena que no tendrán agua el 12 de diciembre de 2024
3. Por pagar el plan: influencer cartagenera fue estafada por 16 millones
4. Buenos días, deportes: Real Cartagena y una bofetada con B grande
5. Esta es la mujer que cayó con cocaína en el Aeropuerto de Cartagena

“Buscamos garantizar el pleno abastecimiento de gas en el país habilitando infraestructura, tubería que se puede usar en el país para reconvertirla, que antes se usaba para petróleo y ahora para gas, que puedan existir más regasificadoras en el país, las que esperamos que construya Ecopetrol. Ello significa traer gas de otro lugar, gas congelado, traerlo a un puerto y descongelarlo para usarlo; y tercero y que se pueda hacer una infraestructura de importación e incluso del gas que se encuentre costa afuera (offshore). Lo que se habilita son fuentes diversas para el abastecimiento -tras el déficit existente que se agrava con el crecimiento de la demanda y la situación climática que hemos tenido- e ir avanzando y creciendo en infraestructura”, explicó Camacho.

“El objetivo de fondo es garantizar el abastecimiento de gas y desarrollar medidas que permitan esa condición. Para eso hay una que nos permite habilitar toda la infraestructura y proyectos del Plan de Abastecimiento de Gas, para resolver los temas de infraestructura, para desarrollar el gas en tierra”, en el Piedemonte Llanero y en el Magdalena Medio”, precisó el ministro.



El 'Primer Congreso ANH : Los hidrocarburos en la transición energética', se desarrolla en el Hotel Hyatt Regency Cartagena. //Cortesía Pedraza Producciones.

Otra medida es flexibilizar algunas condiciones para que el gas offshore se use lo más pronto posible, impulsar las inversiones para el uso del gas costa afuera y la habilitación de inversiones y de política pública para la importación de infraestructura necesaria para la regasificación, para poder traer el gas offshore e infraestructura disponible para la confiabilidad del sistema.

Construir nuevas regasificadoras está abierto para todos los inversionistas, pero el objetivo es que Ecopetrol construya no solo una, sino varias, entre ellas la del Pacífico y otra en Caribe. Esas infraestructuras estarían conectadas con la posibilidad del hidrógeno, pensando en la planta de producción de hidrógeno verde que Ecopetrol anunció que construirá en Cartagena con una inversión que supera los 28 millones de dólares y esas infraestructuras serán claves hacia el futuro, para que a través del Caribe o del Pacífico podamos producir el hidrógeno verde y que Ecopetrol tome el liderazgo, explicó el presidente de la petrolera.

La regasificadora será multipropósito, para importar gas y para traer gas de las zonas offshore, se precisó.

Acuerdos Ecopetrol - Parex

Cinco acuerdos para desarrollar nuevas actividades de exploración y producción de hidrocarburos en Colombia suscribieron Ecopetrol y la multinacional canadiense Parex Resources. Los primeros cuatro acuerdos de colaboración permitirán desarrollar en la cuenca del Putumayo, sur de Colombia, actividades en los municipios de Orito, Valle del Guamuez, San Miguel, Puerto Caicedo y Puerto Asís, como también en Ipiales (Nariño). Allí se adelantarán actividades de desarrollo y exploración por 350 millones de dólares, que se espera puedan incorporar volúmenes importantes de crudo asociados a campos existentes.

“ Buscamos garantizar el pleno abastecimiento de gas en el país habilitando infraestructura, tubería que se puede usar en el país para reconvertirla, que antes se usaba para petróleo y ahora para gas, que puedan existir más regasificadoras en el país, las que esperamos que construya Ecopetrol”:

Omar Andrés Camacho, ministro de Minas y Energía.

Un quinto acuerdo se ejecutará en la Cuenca del Piedemonte, en el llamado bloque Farallones, en los municipios de Ubalá y Medina (Cundinamarca) y Santa Rosa María (Boyacá). Allí se esperan inversiones por 60 millones de dólares. [\(Lea aquí: Conozca quiénes son los evaluadores del proyecto Nuevo Aeropuerto de Cartagena\).](#)





El presidente de Ecopetrol, Ricardo Iloa, primero a la derecha y Daniel Mirian Ferreira, gerente general de Parex Resources, en el centro, en rueda de prensa en el Hotel Hyatt Regency Cartagena. //Cortesía Pedraza Producciones.

ECOPETROL MINISTERIO DE MINAS Y ENERGÍA REGASIFICADORA GAS PETRÓLEO
HIDRÓGENO COMO COMBUSTIBLE AGENCIA NACIONAL DE HIDROCARBUROS

 Únete a nuestro canal de WhatsApp

 Reciba noticias de EU en Google News



Amazon contratos: Genera un ingreso adicional con una inversión de \$200
Incluso cuando el mercado de valores tiende a la baja, puede ganar con Amazon

News Stories Group | Patrocinado

[Probar ahora](#)



Si puedes invertir \$150 y tienes más de 35 años, puedes unirte al éxito de Amazon
Incluso cuando el mercado de valores tiende a la baja, puede ganar con Amazon

Investir en CFDs | Patrocinado

[Probar ahora](#)



CFD: Genera un ingreso adicional con una inversión de \$125

¿Quieres un segundo ingreso? Participa en nuestro programa financiero con CFD

Hgvy | Patrocinado



Si puedes invertir \$150 y tienes más de 35



Cundinamarca: Invierte 150\$ en CFD